

KÖNIG HEINRICH I.



Er war der Erste unter Gleichen, und es wurde ihm eine größere und wahre menschliche Ehre zuteil, als später Kaiser, Könige und Fürsten, die sie nach volksfremdem byzantinischen Zeremoniell forderten, je zuteil wurde. Er hieß Herzog und König und war ein Führer vor tausend Jahren. —

Reichsfürst // Heinrich Simmler

kunst auch in Deutschland wieder der Holzschnitt zu neuer Kraft und Blüte erhoben, und man darf es als ein sicheres Anzeichen einer fortschreitenden inneren Gesundheit und Selbstbesinnung ausdeuten, wenn sich heute gerade die jüngeren Künstler in steigendem Maße wieder dieser alten ausdrucksvollen Technik zuwenden. Ihnen zugehörig ist auch der in Graz lebende Graphiker Ernst Dombrowski, der seinem künstlerischen Wollen schon seit langem und ausschließlich durch den Holzschnitt Gestalt und Ausdruck verleiht. Er bedient sich dabei wie die alten Meister des Langholzes, dessen schöne kernige Struktur er stets sinnvoll